



## Regierungsratsbeschluss vom 17. April 2018

Finanzierung der Modellprojekte für die aufsuchenden Angebote (Home Treatment High Utilizer und Home Treatment bei Übergangsbehandlung nach stationärer Behandlung) der Universitären Psychiatrischen Kliniken (UPK) für die Jahre 2018, 2019 und 2020 in Form einer Finanzhilfe; Vertrag

---

P180408

1. Der Regierungsrat genehmigt den Vertrag betreffend Staatsbeitrag an die Universitären Psychiatrischen Kliniken Basel (UPK).
2. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Das gesundheitspolitische Ziel „ambulant vor stationär“ steht u.a. für den Anspruch, psychisch erkrankte Menschen im häuslichen Umfeld zu betreuen – unter Einbindung aller vorhandenen Strukturen. Im Fokus stehen die engmaschige Betreuung, Beratung und Schulung im Rahmen einer optimalen Abstimmung der Betroffenen. Bei beiden Modellprojekten wird implizit die Annahme zugrunde gelegt, dass mit verbesserten Versorgungsstrukturen die starke und häufige Inanspruchnahme von kostenintensiven, stationären Versorgungsleistungen potenziell verhindert werden kann.

